



"Der Sicherheitsrat verweist auf die auf seiner

Der Rat ist sich dessen bewußt, daß die Organe des Systems der Vereinten Nationen, insbesondere die unmittelbar zuständigen Organe auf dem Gebiet der Friedenskonsolidierung in der Konfliktfolgezeit, gemäß ihren jeweiligen Aufgaben eng zusammenarbeiten und in einem ständigen Dialog stehen müssen, und bekundet seine Bereitschaft zu prüfen, wie diese Zusammenarbeit verbessert werden kann. Er betont außerdem die Notwendigkeit, den Informationsaustausch zwischen allen maßgeblichen Akteuren auf dem Gebiet der Friedenskonsolidierung in der Konfliktfolgezeit, namentlich den Organisationen und Organen der Vereinten Nationen, den inter-

nationalen Finanzinstitutionen, den regionalen und subregionalen Organisationen, den truppenstellenden Staaten und den Gebern, zu verbessern. In diesem Zusammenhang nimmt er mit Genugtuung Kenntnis von den Plänen des Generalsekretärs für die Ausarbeitung strategischer Rahmenkonzepte zur Verbesserung der Kohärenz und der Wirksamkeit des gesamten Spektrums der Aktivitäten der Vereinten Nationen in Staaten, die sich in einer Krise befinden oder eine Krise überstanden haben.

Der Rat wird mit der Angelegenheit befaßt bleiben."